

KULTUR
Goldküste
KIRCHE

art
+ act

Klaus Heer

«Störung: Lust»

am Samstag 5. Mai um 20 Uhr

in der Reformierten Kirche Erlenbach

«Störung: Lust»

Auch die schönen Dinge des Lebens sind gegen Störungen nicht gefeit. Manchmal wird sogar das Lustvolle als Störung empfunden. Einer der viel über die Lust und den Frust rund um die Lust weiss, ist der Paartherapeut Klaus Heer. Er erzählt am Samstagabend um 20.00 Uhr in der Kirche Erlenbach humorvoll, tiefgründig, leichtfüssig über die Lust. Alex Wilson verknüpft, setzt mit Jazz- & Latinoklängen musikalische Akzente.

Religion lesen mit Lust aber auch davon erzählen wo Dogma und Institution die Lust stört, das macht Andreas Cabalzar in art & act. Im Anschluss an den Gottesdienst sich lustvoll auf der Tanzfläche oder an der Bar der Musik aus den 80ziger und 90ziger Jahren überlassen, gleich neben der Kirche, rundet den Abend ab.